

Bandname	Himmelwärts
Kirchengemeinde	Ev. Stadtkirche Rosbach
Musikalische Leitung	Pfr. Gerrit Boomgaarden
Kontaktperson Vor- und Nachname	Marcus Bayer
PLZ, Ort	61191 Rosbach
Email	maby_oro(at)t-online.de
Webseite der Band	www.rosbach-lebt.de
Musikstil und kurze Bandbeschreibung	Die Kirchenband „Himmelwärts“ besteht seit über 12 Jahren und wurde von Gemeindepfarrer Gerrit Boomgaarden gegründet. Das Repertoire, das ständig erweitert wird, reicht von NGL über Lobpreis hin zu Worship, Gospel und Pop. Hauptsächlich spielt „Himmelwärts“ als Gemeindebegleitung in der eigenen Gemeinde, jedoch hatte die Band auch schon Gastauftritte bei Hochzeiten außerhalb.
Wir können einen Gottesdienst nach Vorlage musikalisch begleiten	Ja
Zahl der Musiker/Innen- Sänger/Innen	7
Im Alter von/ bis	16-60+ Jahren
Besetzung	Gemischt
Gesang männlich	2
Gesang weiblich	0
Schlagzeug	1
E-Bass	1
Keyboard	1
E-Gitarre	1
Weitere Instrumente	1x Querflöte, 1x Bratsche
PA oder Gesangsanlage	Kirchen-ELA + Behringer X32
Anzahl Kanäle und Mikros, Leistung	12 Kanäle, 2x 500 Watt, 4x Sennheiser e935
Wir haben einen eigenen Techniker	Nein
Auftritte pro Jahr	7
Davon Gottesdienste	7
Honorarvorstellung ohne Fahrtkosten	